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ОДО «ПКФ» «Сириус» 
ПРОДАЁТ

 металлопрокат 
 трубы, сталь листовую 

Реализация металлопроката 
через биржу

 Большой ассортимент
   Отгрузка профилей 
   по размерам заказчика

 Тел. в Гродно (0152) 48-00-91, 48-00-90, velcom 
111-44-77, МТС 788-44-77.

Прямые поставки от завода-изготовителя

ОДО

                                                                                                  ИП Лыско Г.В.

2-й этаж

ТОВАРЫ 
ДЛЯ ЖИВОТНЫХ

Беру попутные 
грузы по Р.Б.

РЭГРЭГРЭГРЭГРЭГ
РВГРВГРВГРВГРВГ

Предварительная запись по телефонам:
/0163/41-01-51, 8/0297/29-72-25

г. Барановичи, ул. Брестская, 112А
с 8.00 до 20.00 без выходных

Сердце (цветной допплер) 
даже для детей с рождения
Головной мозг
Щитовидная, молочная и
     предстательная железа
Органы брюшной полости, 
     почки, мочевой пузырь
Гинекологическая патология
Сроки беременности,
     Определение пола плода
Видеозапись развития плода 
Суточный мониторинг ЭКГ по Холтеру

УЗИУЗИ
ЭКГЭКГ

Медицинский центр
”Лечмед”

УНП 290474083 ЧУП "Лечмед"

Консультация
КАРДИОЛОГА, ОКУЛИСТА, НЕВРОЛОГА, CОСУДИ-
СТОГО ХИРУРГА, МАММОЛОГА, ГИНЕКОЛОГА,
ЭНДОКРИНОЛОГА

Суточный мониторинг ЭКГ 
по Холтеру

Лиц. №02040/0312889 от 28.03.07/12 Минздрав РБ

8-033-655-38-80
8-01562-2-11-60

Культура

МАЛЕНЬКИЙ КОНЦЕРТ КВИНТЕТА «АЛЛЕГРО»
Днями Слоним с дружеским 

визитом посетил камерный 
квинтет «Аллегро» из Иваце-
в и ч с ко й д е т с ко й ш ко л ы 
искусств. 

В небольшом зале Слонимс-
кой м узы ка л ьной ш кол ы 
искрометно звучали произве-
дения А.Вивальди, Е.Доги,  
Н.Носкова, И.Корнел юка, 
А.Уэббера и других композито-
ров. А напоследок оригиналь-
ным щипковым методом музы-
канты исполнили джазовую 
композицию в стиле рэгтайм.

Стоит отметить, что «Аллег-
ро» состоит из двух скрипок, 
альта, виолончели и фортепи-
ано. Это четыре женщины и 
один мужчина. Ему-то, Олегу 
Летецкому, по окончании кон-
церта женщины и предостави-
ли возможность первому отве-
тить на вопросы корреспонден-
та «ГС»:

— Город Ивацевичи неболь-
шой, всего 25 тысяч населения. 
А нашей музыкальной школе 
недавно исполнилось 55 лет. На 
всех конкурсах, где бывают на-
ши воспитанники, регулярно 
мы занимаем призовые места. 
Наша школа считается одной 
из лучших в Брестской обла-
сти. У нас богатые традиции, 
которые мы стараемся расши-
рять и множить.

— У вас специфический му-
зыкальный коллектив: две 

обычные скрипки, скрипка-
альт, виолончель, то есть те 
инструменты, где нужную 
ноту надо брать на ощупь. 
Тяжело ли это?

К разговору подключилась 
художественный руководи-
тель квинтета — Галина Соло-
вьева:

— Для этого надо иметь спе-
циальное музыкальное образо-
вание.  

— Галина Павловна, я так 

понимаю, вы играли на вио-
лончели. Интересно, в чём, 
по-вашему, заключаются се-
креты мастерства? Почему 
Растропович, играя на вио-
лончели, достиг такого не-
бывалого искусства игры на 
этом инструменте?

— Такого мастерства, конеч-
но, достичь не просто. Для это-
го нужен особый талант. Но 
стремиться к этому надо, то 
есть работать над собой, чтобы 
не стоять на месте. Что мы и 

прививаем своим ученикам. 
Главное — трудолюбие, на од-
ном таланте далеко не уедешь. 
Конечно, есть более способные 
дети, есть менее, но если нет 
должного трудолюбия, то му-
зыкальные наклонности так и 
останутся наклонностями. Но 
если кто-то решил стать про-
фессиональным музыкантом 
ещё в детстве, то наша школа в 
этом поможет. 

— Значит, самое главное 
для музыки — трудолюбие?

— Да, трудолюбия должно 
быть много. А если еще и та-
лант есть, то это вдвойне хоро-
шо. 

— Растропович, играя свою 
партию на виолончели, успе-
вал и дирижировать…

— Да, он был весьма одарен-
ный человек.

Снова продолжает Олег Ле-
тецкий:

— Кстати, митрополит Бело-
русской церкви Филарет окон-
чил музыкальную школу по 
классу виолончели. Его отец, 
Вахромеев, создал очень цен-
ную для музыкантов книгу — 
«Элементарная теория музы-
ки». Незаурядные люди всегда 
хорошо играют на музыкаль-
ных инструментах. 

Галина Павловна, улыбаясь, 
добавляет:

— Нам было приятно прие-
хать в ваш город. Мы с удоволь-
ствием сыграли вам несколько 
композиций. Судя по аплодис-
ментам, присутствующим пон-
равилось… 

Владимир ШУМЕЛЬ 
Фото автора  

Квинтет "Аллегро"
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Священник
Павел ФРАНТИЩИК

Путь к Богу

Праздник

ДЕТИ ВСТРЕТИЛИ ВЕСНУ

В Слонимском детском саду № 16 
встречали весну стихами, песнями и 
танцами. 

В гости к нарядным детишкам при-
шли скоморохи, а затем появилась и са-
ма красавица Весна. 

Ребятня веселилась, рассказывала 
стихи, играла на инструментах, пела 

песни и танцевала. В качестве зрителей 
были родители, которые с радостью 
аплодировали маленьким артистам.

Также детки поздравили своих мам с 
Международным женским днём и пода-
рили им подарки.

Татьяна ПЛАХЕТКО
Фото автора

Культура

АЛЕСЬ КАМОЦКИЙ ВПЕРВЫЕ 
ВЫСТУПИЛ В СЛОНИМЕ  

В Слонимском центре 
«Доверие» выступил из-
вестный белорусский 
бард  Алесь Камоцкий. 
Таким образом здесь ре-
ш и л и  п о з д р а в и т ь  с 
праздником 8 Марта жен-
щин, которые воспиты-
вают детей-инвалидов. 

В перерывах между пе-
снями Алесь Камоцкий 
тепло общался с публи-
кой, шутил, рассказывал 
анекдоты, отвечал на во-
просы, дарил небольшие 
сувениры. Публика отве-
чала барду взаимным те-
плом и уважением.

Звучали песни собст-
венного сочинения, а так-
же на стихи белорусских 
авторов.

 
Татьяна ПЛАХЕТКО

Фото автора

СПРАВКА
Алесь Камоцкий ро-

дился в 1958 году в Бори-
сове. В 1986 году окончил 
отделение философии 
исторического факульте-
та БГУ. В середине 80-х 
выступал в качестве сак-
софониста в составе груп-
пы «Близнецы», позднее 
– «Зартипо».

Как исполнитель бело-
русскоязычных песен 
стал выступать во второй 
половине 80-х прошлого 
века.

Автор одиннадцати му-
зыкальных альбомов и 
четырех сборников поэ-
зии.

Пели, плясали, веселились от души

Бард Алесь Камоцкий

Слушали и аплодировали

Артист раздает автографы

СВЯТОЙ ГРИГОРИЙ ПАЛАМА, ЕПИСКОП ФЕССАЛОНИК 

Второе воскресенье Ве-
ликого поста, 11 марта — 
день памяти замечатель-
ного византийского бого-
с л о в а  1 4 - г а  в е к а 
архиепископа города Фес-
салоники в Греции Григо-
рия Паламы. 

Он родился в 1296 году в 
Константинополе в бога-
той семье. Его отец Конс-
тантин был сенатором и 
занимался воспитанием 
вну ка императора Андро-
ника II Палеолога, кото-
рый после смерти деда 
стал императором с име-
нем Андроник III. В 1303 
году отец Григория умер, 

и император взял его под 
свою личную опеку. В цар-
ском дворце вместе с на-
следным принцем Григо-
рий получил блестящее 
образование и обнаружил 
редкие способности. Пе-
ред молодым человеком 
открывалась блестящая 
придвор ная карьера. Но 
он в возрасте 20 лет при-
нял монашество и ушел в 
один из монастырей на го-
ре Афон, где провел це-
лых 10 лет. В 1326 году его 
рукоположили в священ-
ники, а в 1347 он стал ар-
хиепископом Салоник и 
оставался здесь до самой 
смерти в 1359 году. Святой 
Григорий активно участ-
вовал в бурных богослов-
ских спо рах своей эпохи. 
Его литературное насле-
дие содержит немало ин-
тересных богословских 
идей. И главная среди них 
— учение о Боге и о Его по-

знании. Вот, например, 
одна из мыслей святите-
ля: «Все, что сотворено, 
крайне удалено от Боже-
ства и чуждо Ему. Можно 
даже сказать так. Если 
Бог не существует, то всё 
остальное существует. А 
если Он существует, то 
всё остальное не сущест-
вует».

Эту странную фразу не 
сразу и поймешь. Но Гри-
горий так поясняет её 
смысл: Как Творец — Бог, 
конечно же, превыше всех 
Своих творений. И несу-
ществующим Его можно 
назвать только в перено-
сном смысле, потому что 
Он вне законов сотворен-
ного Им мира. Поэтому 
Богу более подходят та-
кие названия: Сверхжи-
вой, Сверхблагой, Свер-
хбожественный или Свер-
хсущность.

Но каким образом Он 

открывает Себя Своему 
творению?

Своими действиями, 
которые по-гречески на-
зываются энер гиями. О 
них говорил уже святой 
Василий Великий: «Мы 
по знаем Бога нашего по 
действиям, но не даем об-
ещания прибли зиться к 
Его природе. Ибо хотя дей-
ствия Его до нас и нисхо-
дят, однако Его природа 
остается неприступной».

И потому Григорий раз-
деляет в Боге природу, 
Три Божествен ных Лица 
и энергии. В них Бог при-
сутствует, и они предвеч-
но изливаются из Единой 
природы Святой Троицы. 
Энергии — пре избыток 
Божественной природы, 
которая не может себя 
ограни чить. Их можно 
сравнить с лучами Боже-
ства. Оно всецело при-
сутствует в каждом из 

этих лучей, только отра-
жается в них как в зерка-
ле, оставаясь невиди-
мым, как невидимо для 
нас самих наше лицо. Че-
рез них Бог творит и дей-
ствует. Ими пронизывает 
все суще ствующее. И по-
лучается, что Бог сущест-
вует одновременно и в 
Своей неприступной при-
роде и вне её, как бы в 
двух образах бы тия: все-
цело непознаваемый в 
Своей природе, Он всеце-
ло откры вает Себя в энер-
гиях. И они становятся 
связью между Богом и со-
творенным Им миром. 
Когда мы говорим: Бог 
е с т ь  П р е м у д р о с т ь , 
Жизнь, Истина, Любовь, 
Сила, Правосудие, Бытие 
и многое дру гое, то имеем 
в виду его энергии. Их еще 
называют божествен ной 
славой, или благодатью. 

За свою плодотворную 

деятельность святитель 
Григорий Палама был на-
зван в Православии «сы-
ном Божественного све-
та». А его учение о свете 
несотворенном, Божест-
венном, поможет всем 
нам совершить подвиг Ве-
ликого Поста для нашего 
внутреннего озарения и 
укрепления души. 

06.03.2012г.          

Поистине, подобно солнцу, люблю я жизнь и все глубокие моря. И вот что называю я познани-
ем: чтобы все глубокое поднялось на высоту мою!

Фридрих Ницше 
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Страницу подготовила Анна ВОЛОДАЩУК

БЕЛОРУСЫ ПЕРЕШЛИ НА ДЕШЕВЫЕ ЛЕКАРСТВА

Общество

Цены на лекарства в Бе-
ларуси выросли в 2-3 раза. 
Некоторые импортные 
препараты вообще исчез-
ли из аптек. Зарубежные 
производители жалуют-
ся: Минздрав отказывает 
в регистрации современ-
н ы х л е к ар с т в е н н ы х 
средств. Ситуацию на 
фармрынке Беларуси и 
возможности повышения 
доступности качествен-
ных лекарств «Завтра 
твоей страны» изучает 
вместе с директором ООО 
«ЦМИ Фармэксперт» в Бе-
ларуси Алексеем Пряхи-
ным. 

— Алексей Вадимо-
вич, последней хоро-
шей новос т ью с та л 
указ президента об от-
мене ввозной НДС на 
импортные лекарства 
и товары медицинско-
го назначения, подпи-
санный 24 февраля. Но 
почему импортные ле-
карства не падают в це-
не?

— Дело в том, что им-
портные лекарства давно 
входят в группу товаров, 
которые не облагаются 
ввозным НДС. Ожидать, 
что они подешевеют, не 
стоит.

Указом президента вы-
ведены из обложения 
НДС некоторые элемен-
ты, необходимые для про-
изводства лекарств. Се-
годня до 90 процентов 
субстанций для произ-
водства отечественных 
лекарственных препара-
т ов и м пор т и ру ю т ся. 
Можно говорить, что указ 
улучшил условия фун-
кционирования белорус-
ских фармакологических 
заводов.

— Значит, могут поде-
шеветь белорусские ле-
карственные препара-
ты?

— Белорусские лекарст-
ва в четыре раза дешевле 
импортных аналогов. В 
прошлом году средняя 
стоимость импортных ле-
карственных средств, ре-

ализуемых в белорусских 
аптеках, составляла 3,7 
доллара, отечественных 
— 80 центов.

Не знаю, стоит ли ожи-
дать падения цены на бе-
лорусские препараты, но 
то, что в долларовом эк-
виваленте цены как на бе-
лорусские, так и на им-
портные лекарственные 
средства расти не будут 
— это очевидно. 

— В последнее время 
СМИ пестрят заголов-
ками: «В аптеках нет 
лекарства от стафило-
кокка», «В Минске де-
фицит лекарств для бе-
ременных и детей». 
Можно ли говорить о 
том, что прогнозы от-
носительно «лекарст-
венного дефолта», выз-
ванного сокращением 
импорта лекарств, на-
чинают сбываться?

— Я не совсем понимаю, 
что такое лекарственный 
дефолт. Это не исполне-
ние обязательств по ле-
карственному обеспече-
нию населения?

 На мой взгляд, перебои 
с поставками лекарствен-
ных средств — это еди-
ничные случаи, которые 
возникали по отдельным 
позициям. Но это ни в ко-
ем случае нельзя связы-
вать с запретом на ввоз 
импортных лекарств. 
Возможно, это связано с 
управлением, товарной 
позицией определенного 
производителя. Боль-
шинство позиций жиз-
ненно важных лекарст-
венных средств, которые 
не производятся в Белару-
си, закупаются у произво-
дителей в гарантирован-
ном объеме, потому что 
проводятся тендеры. 

Каждый случай надо 
отдельно рассматривать, 
и я думаю, Минздрав бу-
дет стоять на стороне по-
требителя. К слову, ассор-
тимент лекарственных 
средств на белорусском 
рынке в 2011 году по срав-
нению с 2010 увеличился.

— За счет импортных 
препаратов или отече-
ственных?

— И импортных, и оте-
чественных. Хотя, без-
условно, рынок не разви-
вается такими темпами, 
как мог бы, если бы не бы-
ло девальвации. Но гово-
рить о тотальном дефи-
ците, вымывании ассор-
тимента нельзя. 

— Как вы считаете, 
Министерство здраво-
охранения могло срабо-
тать более эффективно 
и не допустить такого 
роста цен, перебоев с 
поставками некоторых 
импортных лекарств? 

— На мой взгляд, Мин-
здрав сегодня находится 
между двух огней. С од-
ной стороны, он должен 
сохранить хотя бы преж-
ний уровень обеспеченно-
сти населения и больниц 
лекарственными средст-
вами и расходными мате-
риалами. Но его возмож-
ности напрямую зависят 
от валютной выручки 
страны, эффективности 
производства, общего 
уровня жизни. Минздрав 
не может функциониро-
вать отдельно от других 
отраслей экономики. Это 
бюджетное министерст-
во. 

— На ваш взгляд, вы-
сокие планы по импор-
тозамещению, которые 
правительство опреде-
лило для фармацевти-
ческой промышленно-

сти, мера правильная? 
Нам нужно столько оте-
чественных дженери-
ков? 

— Наш рынок традици-
онно дженериковый, и 
останется таковым в бли-
жайшее время. Выпуск 
лекарств, которые у нас 
не производятся, но име-
ют стратегическое значе-
ние, может быть органи-
зован. И в этом есть здра-
вый смысл. К замене 
импортных препаратов 
на отечественные надо 
подходить и с экономиче-
ской точки зрения. Если 
это выгодно для экономи-
ки, то почему бы их и не 
производить?

— Но недавно дирек-
тор Департамента фар-
мпромышленности, за-
мминистра здравоох-
р а н е н и я  Ге н н а д и й 
Годовальников заявил, 
что производство 20% 
белорусских лекарств 
является убыточным... 

— Выпуск некоторых 
отечественных препара-
тов государство рассма-
тривается как социаль-
ное обязательство перед 
населением, потому что 
оно гарантировало обес-
печить доступность ле-
карств. 

Государство регулиру-
ет цены, что, безусловно, 
отрицательно сказывает-
ся на рентабельности 
производителя. 

— К слову, доводилось 
слышать мнение спе-

циалистов, что наш ры-
нок перенасыщен ле-
карствами, а, напри-
мер, в аптеках США 
п р о д а ю т с я  т о л ь к о 
один-два препарата 
фармгруппы, и этого 
достаточно…

— Нет смысла сравни-
вать Беларусь и США. В 
каждой стране свои осо-
бенности и разные подхо-
ды относительно лекар-
ственного обеспечения.

Если сравнивать наш 
рынок с рынками стран 
СНГ, то картина практи-
чески одинаковая. В Рос-
сии ассортимент даже 
выше. 

— Экс-министр здра-
воохранения Игорь Зе-
ленкевич считает, что 
в Беларуси назрела не-
обходимость вводить 
страхование лекарств 
— это когда человек 
платит некоторую сум-
му страховки на лекар-
ства и в случае болезни 
страховой фонд возме-
щает ему 50, 80 или все 
100 процентов стоимо-
с т и к у п лен н ы х ле -
карств. За пенсионеров, 
по мнению Зеленкеви-
ча, страховку может 
платить пенсионный 
фонд, за детей — роди-
тели. А вы как думаете: 
може т с т ра хова ние 
улучшить ситуацию с 
доступностью качест-
венных лекарств для 
белорусов? 

— Мне кажется, нельзя 
рассматривать страхова-
ние лекарств отдельно от 
страховой медицины. 
Нужна глобальная реор-
ганизация структуры 
здравоохранения в це-
лом. 

В Беларуси и сегодня 
часть денег за лекарства 
возмещается населению, 
только другим путем: в 
стационарах лекарства 
выдаются бесплатно, не-
которые категории гра-
ждан имеют право на бес-
платные лекарства, есть 
льготные рецепты. Стра-

ховка тоже регулирует 
возмещение таким обра-
зом, что если человек пла-
тит взнос выше, то и мо-
жет рассчитывать на по-
гашение более высокой 
суммы, потраченной на 
лекарственные препара-
ты. Страхование может 
отрегулировать расходы 
на лекарства, но это мо-
жет снизить доступность 
лекарств для малообеспе-
ченных граждан. 

— Каковы ваши про-
гнозы относительно бу-
дущего фармрынка Бе-
ларуси? 

— При стабильной эко-
номической ситуации ас-
сортимент импортных 
лекарств сохранится, оте-
чественных — расширит-
ся, фармрынок будет ра-
сти. Сейчас он испытыва-
е т  о п р е д е л е н н ы е 
трудности, приходит в се-
бя после девальвации. Из-
за некоторого снижения 
покупательной способно-
сти белорусов произошло 
перераспределение ас-
сортиментных позиций в 
сторону более дешевых, 
поэтому объём рынка в 
долларовом эквиваленте 
не вырос. 

В 2011 году розничный 
объём в долларах соста-
вил 772 миллиона долла-
ров, что на 3 процента 
меньше, чем в 2010 году. 
Наблюдался рост в ру-
блях. Он составил 55%, а 
лекарственных упаковок 
в 2011 году было продано 
на 3 процента больше, 
чем в 2010-м. 

В общем, прогноз отно-
сительно будущего фар-
мрынка сдержанно опти-
мистичный. Если ситуа-
ц и я  в  э к о н о м и к е 
останется стабильной, ус-
ловия жизни будут улуч-
шаться, то и покупая ле-
карства, белорусы будут 
смотреть не только на це-
ну.

Юрий ЛАЗАРЕВИЧ,
«Завтра твоей

страны»

ДЕТИ И АЛКОГОЛЬ: СТОИТ ЛИ ПРИВИВАТЬ КУЛЬТУРУ ПИТИЯ?
  При обсуждении антиалкогольных 

мер, предлагаемых российскими вла-
стями, нередко звучало мнение, что ог-
раничивать продажу спиртного бессмы-
сленно, пока нет в стране культуры пи-
тия. Как привить ее населению? 
Например, немецкие педагоги в качест-
ве эксперимента предлагают ввести у се-
бя в школах занятия по культуре пития, 
с дегустацией.

Может быть, такие уроки и у нас при-
живутся? Об этом ведущие «Утра Рос-
сии» побеседовали с врачом-наркологом 
Сергеем Полятыкиным. По его мнению, 

страшно представить, во что преврати-
лась бы школа, в которой ввели бы такие 
занятия. И родительское сообщество 
вряд ли примет такие нововведения. «Эк-
сперименты на детях могут далеко заве-
сти, — отметил врач. — Дети так устро-
ены: если получил какие-то знания, то 
должен их применить на практике».

Некоторые родители, впрочем, пред-
почитают дать своим детям попробо-
вать спиртное под их контролем. Мно-
гие считают, что пусть лучше ребенок 
попробует алкоголь под присмотром, 
чем где-то во дворе с друзьями. По мне-

нию нарколога, главное — не делать 
культа из пития. «Если в конкретной се-
мье алкоголь не является каким-то куль-
том, вокруг которого не вертится весь 
праздник и досуг — это самая лучшая 
среда для формирования культурных 
питейных традиций», — отметил он.

По словам врача, не стоит думать, что 
в традиционных винодельческих стра-
нах, где есть своя культура потребления 
спиртного, меньше алкоголиков. В этих 
странах, где вино пьют почти каждый 
день, алкоголизм имеет другие формы. 
«Если у нас очень много алкогольных 

психозов из-за крепких напитков, то там 
больший процент цирроза печени», — 
рассказал Сергей Полятыкин.

По словам нарколога, чем знакомить 
детей со спиртными напитками, лучше 
предложить им альтернативу интере-
сного проведения времени. «У подрост-
ков есть поисковая активность: он дол-
жен себя попробовать во всем, расши-
рить границы, взять “на слабо” себя и 
приятелей. Это и нужно предложить — 
какой-то спорт, разумный экстрим», — 
заключил он.

  Вести.Ru

Здоровье не купишь.
Народная паговорка
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ВОЙДИ В ИСТОРИЮ СВОЕГО ГОРОДА
В жизни каждого человека случаются как радостные, 

так и горестные события. Ведь именно  из них и 
складывается хроника нашей жизни, которая может 
быть интересна не только нам, но и нашим потомкам. 
Поэтому давайте вместе создавать 

историю  нашего Слонима.
Если вы хотите, чтобы издание «Отдушина» написало о 
вашей свадьбе, рождении ребенка, известило о смерти 
ближнего и напечатало некролог под рубрикой “Войди в 
историю своего города”, пишите нам  по адресу: 

г. Слоним, ул. Красноармейская, 41, 
 тел.: 612-26-43, 5-09-27 (тел/факс) .

Анна ВОЛОДАЩУК
Фото автора

Добро пожаловать, Ульяна!

Поздравляем Павла и Эмму!

Поздравляем Виктора и Веронику!

Цель обеда есть питание и цель супружества — семья. 
Толстой Л. Н.

Павел и Эмма живут в городе Слониме. А познакомились молодые люди в Грод-
но, находясь на учебе. Эмма получала образование в Гродненском техникуме биз-
неса и права, а Павел повышал квалификацию в строительной организации. Оба 
жили на квартире у одной хозяйки, только в соседних комнатах. Из всех девушек, 
проживающих за стенкой, Павел отдал предпочтение  именно Эмме.

—Вы только посмотрите на Эмму, и все сразу станет ясно. Эмма — самая 
красивая, милая и добрая девушка. Познакомились, стали общаться, на-
ши отношения длились полгода. Затем решили пожениться. Мы мечтает 
о долгой и счастливой жизни, наполненной радостным детским смехом, — 
поведал о своей истории и поделился планами на будущее новоиспеченный су-
пруг.

Торжественная регистрация бракосочетания Павла Русецкого и Эммы Дубров-
ской состоялась в Слонимском отделе ЗАГС 25 февраля. В этот день молодоженов 
поздравляли родные и близкие с законным браком.

— От всей души желаем Павлу и Эмме счастья, здоровья, радости, счаст-
ливой семейной жизни и прелестных детишек, чтобы мы за их семью толь-
ко радовались, — пожелали Валентина Михайловна и Валерий Казимирович, 
родители Павла.

В семье Дмитрия и Ольги Петуховых радостное событие: 28 февраля в 13 часов 
20 минут на свет появилась дочурка. Ее вес — 3 кг 500 г, рост — 50 см. Нарекли ро-
дители своего маленького ангелочка Ульяной. Имя малышке выбирала Ольга.

5 февраля Ольга с доченькой Ульяной выписалась из родильного дома. В этот 
день ее в выписной комнате встречали муж и свекровь. Они были счастливы и ра-
ды прекрасному пополнению.

— Пусть наша доченька растет здоровой и послушной девочкой, чтобы ее 
жизнь была наполнена только радостными событиями, счастья, здоровья 
ей, — пожелал отец дочери.

Поздравить Ольгу с радостным событием приехали и ее мама Валентина Ми-
хайловна и свекровь Людмила Семеновна. 

— Я искренне рада за детей. У меня стало на одну внучку больше. Всего у 
меня три внучки, три внука и две правнучки. Самому старшему внуку уже 
20 лет. Желаю Ульянушке здоровья и только здоровья, это самое главное, и 
пусть ей в жизни всегда везет, — пожелала бабушка Людмила Семеновна.

Пути Виктора и Вероники пересеклись по дороге на работу в соседнюю стра-
ну — Польшу. В тот день они оба обратили внимание друг на друга.

 — Виктор привлек мое внимание свой заботой. Мы ехали с ним вместе 
на работу в Польшу. Он обо мне заботился, проявлял внимание. Викто-
ру присущи такие качества, как доброта, щедрость. Он очень меня лю-
бит и заботится обо мне. Предложение руки и сердца он сделал мне на но-
вый год. Подарил кольца и сказал: «Будь моей женой». И вот мы вместе 
на всю жизнь, — сказала в день бракосочетания Вероника.

— Вероника очаровала меня с первого взгляда своей красотой. Я ее силь-
но люблю, — признался в своих чувствах Виктор.

25 февраля Виктор Эдер и Вероника Станкевич сыграли свадьбу. Торжествен-
ная церемония бракосочетания состоялась в Слонимском отделе ЗАГС. В этот 
день родные и близкие дарили самые теплые пожелания молодоженам.

— Искренне желаю Виктору и Веронике здоровья, счастья, взаимопо-
нимания, чтобы все у них было взаимно, это самое главное, — пожелала 
Александра Ивановна, мама Вероники.


